



Arras, le mercredi 5 mars 2025

## COMMUNIQUE DE L'INTERSYNDICALE SUITE AU MOUVEMENT DE GREVE DU 4 MARS 2025

Ce mardi 4 mars, les organisations syndicales FSU-Snuipp, SE-Unsa, Snudi-FO et SNALC ont appelé à la mobilisation et à la grève l'ensemble des personnels du 1<sup>er</sup> degré suite aux annonces faites lors des groupes de travail concernant la préparation de la rentrée 2025. La mobilisation a été massive avec des écoles fermées et de nombreux collègues en grève.

Lors du rassemblement devant la DSDEN d'Arras, **une délégation de 8 représentants de nos 4 organisations syndicales a été reçue en audience par le Directeur Académique, la secrétaire générale et l'IEN-A en charge du 1<sup>er</sup> degré. L'ensemble de nos revendications a pu être évoqué et argumenté mais les questions restent sans réponse à l'heure actuelle.** Nous avons souligné le profond mal-être éprouvé par les personnels qui seront touchés par des mesures de carte scolaire à la rentrée 2025 et nous avons fermement dénoncé la brutalité d'une série d'annonces inacceptables qui laissent de nombreux enseignants dans l'incapacité d'anticiper une réorientation professionnelle.

Cette journée de mobilisation était une nouvelle étape dans la mobilisation des personnels pour défendre nos revendications. Nous espérons obtenir satisfaction lors du CSA-D qui aura lieu le vendredi 7 mars prochain.

Un point important a tout de même été annoncé : la suppression des BD REP+ n'est pas d'actualité et les modalités de fonctionnement resteront les mêmes à la rentrée 2025. Nos organisations syndicales resteront toutefois vigilantes à ce que les pondérations REP+ soient bien mises en œuvre.

**L'intersyndicale reste mobilisée pour défendre les personnels. Elle annoncera prochainement les modalités concernant la suite de la mobilisation pour :**

- \* obtenir le maintien des BDFC
- \* obtenir le maintien d'un an de la décharge de direction en cas de fermeture de classe
- \* s'opposer aux mesures inquiétantes concernant la carte scolaire dans notre département
- \* refuser le projet de modifications du mouvement des personnels qui déshumanisera encore davantage les affectations des enseignant-es.

**Même si toutes les instances n'ont pas encore eu lieu et que des modifications sont encore possibles, l'inquiétude est de mise et la colère est grande.**

Nous vous donnons rendez-vous à Calais et Arras le mercredi 12 mars après-midi.  
Mobilisons-nous ensemble contre la dégradation organisée de nos conditions de travail.

Pour la FSU-SNUipp 62  
Maxime VASSEUR

Pour le Snudi-FO 62  
Christel ABIS

Pour le SE-Unsa 62  
Julie DUHAMEL

Pour le SNALC 62  
Christophe GRUSON